

Fuente: CoLatino

Fecha: 04 de abril de 2011

Título: “ 2011 Año del Pacto” por la Lactancia Materna : CALMA

Link: <http://www.diariocolatino.com/es/20110402/nacionales/91105/%E2%80%9C-2011-A%C3%B1o-del-Pacto%E2%80%9D-por-la-Lactancia-Materna--CALMA.htm>

“ 2011 Año del Pacto” por la Lactancia Materna : CALMA



La lactancia materna debe ser entendida por las madres de familia y la sociedad en general como una práctica que garantiza la supervivencia infantil. Foto Diario Co Latino/Rodrigo Sura.

Gloria Silvia Orellana
Redacción Diario Co Latino

La lactancia materna debe ser entendida por las madres de familia y la sociedad en general como una práctica que garantiza la “supervivencia infantil”, informó Ana Josefa Blanco, directora del Centro de Apoyo de Lactancia Materna (CALMA), en el lanzamiento del programa “2011 Año del Pacto”.

La directora de CALMA, señaló que el objetivo del plan “2011 Año del Pacto”, incluiría participación de todas las organizaciones sociales, públicas y privadas, así como iglesias, gremios y medios de comunicación, en pro de una alimentación del seno materno.

La propuesta se suma a la “Iniciativa sobre Lactancia Materna para la Supervivencia Infantil”, o gBICS (siglas en inglés) que realiza en el 30 Aniversario de la Red Mundial de Grupos Pro Alimentación Infantil (IBFAN).

“Queremos generar una conciencia sobre la lactancia materna, en la sociedad civil;

garantizar la protección del bebé y su madre, así como, alcanzar las Metas de Desarrollo del Milenio, en su numeral cuatro, que busca reducir la mortalidad infantil”, dijo.

La propuesta de la lactancia materna se establece en tres requisitos: temprana, exclusiva y prolongada, la gBICS utiliza la herramienta “Iniciativa Mundial de Tendencias en Lactancia Materna” (World Breastfeeding Trends Initiative o WBTI), que desarrolla un proceso de participación y evaluación del estado de la lactancia materna en sus países.

Salvador Molina, médico del programa, afirmó que la creación de redes “sociales”, para construir una cultura de la lactancia materna, podría ser la diferencia en las condiciones de salud de los recién nacidos.

“Debemos trabajar en las políticas públicas , garantizar el derecho a la vida y obedecer las líneas de la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la UNICEF , que facilitará la creación de una estrategia mundial que garantice el derecho a la vida”, consideró.

Asimismo, el WBTI, ejecuta controles en las políticas públicas y referir los posibles vacíos y recomendaciones para su superación.

“La WBTI tiene 15 indicadores que se dividen en dos partes: la primera referida a las prácticas de alimentación infantil y la segunda, se investigan las políticas y programas sobre la temática”, afirmó.

La Directora de CALMA, Ana Josefa Blanco, agregó que “la idea es que esta iniciativa es involucrar a actores comprometidos a contribuir en garantizar el derecho de los niños y niñas, al amamantamiento y su protección a su salud, nutrición y el medio ambiente”, concluyó.